



458454/15

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

betreffend: Bettelverbot

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, in Abstimmung mit der Polizei sicherzustellen, daß einerseits bestehende Regelungen betreffend die illegale Bettelei wirksamer durchgesetzt und andererseits nach dem Vorbild Salzburgs Bettelverbote in den besonders betroffenen Bereichen der Wiener Innenstadt eingeführt werden.

Begründung:

Es ist offensichtlich, daß die bestehenden Verbote nicht ausreichen, um die großteils organisierte Bettelei wirksam zu unterbinden, die sich in manchen Bereichen zu einer echten Plage für Bewohner wie Besucher entwickelt hat. Zusätzliche Maßnahmen wie sie derzeit in Salzburg eingeführt werden, sind daher auch in Wien nötig.

Ergebnis: gegen die Stimmen der FPÖ in die Sozialkommission verwiesen